

La Commune de Montreux à l'écoute des seniors

ans le cadre du projet urbain CLARENSemble, visant à favoriser l'intégration sociale et le développement des relations entre les habitants, la Commune de Montreux a mandaté Pro Senectute Vaud pour effectuer une étude sur le bien-être des aînés à Clarens. La démarche consiste à aller à la rencontre de la population pour récolter des informations sur le mode de vie des + de 55 ans. Cette vaste enquête est menée en partenariat avec l'Association des soins coordonnés de la Riviera et du Pays-

d'Enhaut et plusieurs associations locales, comme le CLAM – Club Loisir Ainés Montreux – ainsi que la paroisse protestante.

Un groupe «habitants» s'est constitué en septembre pour concocter un questionnaire approprié à la tranche d'âge visée par l'enquête. Depuis début octobre, les participants à ce groupe, habitants et animateurs, sillonnent Clarens pour sonder les seniors. Entre 200 et 300 entretiens devront être effectués pour obtenir un rapport pertinent. Une fois les entre-

tiens terminés, un forum sera organisé pour les habitants où ils pourront commenter et modifier le rapport avant sa remise à la Municipalité. Les éléments récoltés permettront d'explorer de nouvelles pistes en faveur de l'offre aux seniors.

Les personnes souhaitant faire partie du groupe d'habitants ou désirant répondre au questionnaire sont invitées à contacter Francesco Casabianca au 079 451 10 02